



## El 18 de enero acaban las precampañas presidenciales, ¿qué sí y qué no pueden hacer precandidatos y partidos?

A partir de ese día, inicia la intercampaña y el INE se dedicará a fiscalizar los gastos hechos durante las precampañas

Por Olivia Vázquez Herrera



Después de dos meses de **spots en medios** de comunicación e **internet**, así como de **calles llenas de propaganda** política, este jueves **18 de enero** llegarán a su fin las **precampañas presidenciales y del Congreso de la Unión** (por el Senado y la Cámara de Diputados) e iniciará un **periodo de fiscalización de gastos**, de acuerdo con el calendario oficial del Proceso Electoral Federal 2023-2024 aprobado y difundido por el **Instituto Nacional Electoral (INE)**.

### ¿Qué sigue después de la intercampaña?

De acuerdo con el calendario del Proceso Electoral Federal 2023-2024, las precampañas terminan el 1 de marzo, cuando **arrancan oficialmente las campañas** ya con los aspirantes como **candidatos oficiales de las coaliciones y partidos**. Y salvo que pase algo extraordinario en las próximas semanas, los contendientes por la Presidencia de México serán **Claudia Sheinbaum Pardo** (Morena-Partido Verde Ecologista de México-Partido del Trabajo), **Jorge Álvarez Máynez** (Movimiento Ciudadano) y **Xóchitl Gálvez Ruiz** (PAN-PRD-PRI).